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而在昨早的百萬行活動上，不少市民
見到亞視大隊經過，紛紛叫他們

「加油」和表示支持，亞視執行董事葉家寶和無綫集團
行政總裁李寶安更大方合照，當到酒樓後，葉家寶便聯
同亞視藝人主動走到李寶安一桌打招呼。
「港島、九龍區百萬行」昨日在香港大球場舉行，無

綫、亞視及新城均派員參加，無綫由李寶安率領下，派
出藝人及港姐近70人參與，包括有佘詩曼、黎耀祥、
蔣志光，岑麗香等，亞視則由葉家寶率領，聯同劉錫
賢、袁潔儀、魏秋樺、蔡國威等現身，他們高舉「迎難
而上、堅持不放棄！」字牌高呼口號，新城隊伍則有薛
家燕、天堂鳥等，而行政長官梁振英和太太梁唐青儀便
逐一跟各電子傳媒合照。
雖然亞視出現「斷水、斷糧」困局，但仍獲不少市民

支持，沿途上市民都叫亞視加油，又說會支持亞視，葉
家寶便豎起姆指回應，又主動與市民握手，在「落難」
時期的亞視仍相當受歡迎。而已離巢亞視的「星光幫」
亢帥克、安俊豪都有現身支持，亞視出身的安德尊和陳
煒也有走近「娘家」一席打氣，其間李寶安和葉家寶兩
台高層更大方合照，大家都為亞視「送暖」。

願向亞視提供新聞片段
李寶安證實無綫在數個月內以數百萬兩度購買亞視擁

有的黑白粵語片版權，合共有6百至7百部，問到是否
為亞視解決財困？李氏表示：「這對大家都好，因粵語

片背景正是反映當時香港的風情和人情世故，有些是
現時看不到的，好似九龍塘火車站、容龍別墅，好讓

大家有集體回憶，重溫舊日香港歷史，無綫一直想收集
這些影片，本身亦已擁有800多部，亞視則有700多
部，全個香港有千多部，大部分都是粵語，少量是潮州
話，所以希望收集回來重新整理作多用途使用，好給觀
眾看到香港風貌。(以平價收購？) 不在於講價錢，不是
牟利，所見的商業價值很細，但對文化推動好有作用和
有觀想價值，希望集中保留這些好東西，其實這些片需
要重新整理修補，修補都好貴，將其數碼化之後便可永
久保留，有些地貌風景可以給年輕一代看到。(是否擔
心亞視會結業，所以購入保留？)這不是大前題，但去
到這個環境對大家都好，(有否其他合作？)不排除有合
作性，(資金上會否幫忙？)資源上可以，有時大家有共
用資源，同業應該互相幫忙，係應有之義，好似發射站
都是共用，如果亞視有材料需要提供也沒問題。」

「斷水斷糧」純屬誤傳
說到亞視有意搞音樂會吸納廣告商，無綫願意借出藝

人？李氏有所保留說：「藝人無咁直接，要視乎對他們
的幫助性，恐怕此舉太間接。」至於無綫會提供新聞資
源給亞視？李氏說如果亞視資源影響新聞片段來源，這
方面無綫可以提供，不過編輯自主便由亞視自己控制，
無綫不會參與，無綫會因應他們要求作出協助，但暫時
未見發生。

葉家寶聯同「亞洲之子」亢帥克接受傳媒詖問，他多
謝對方義務為本月23日音樂會演出。另葉家寶希望嘗
試聯絡徐小鳳唱出《風雨同路》，同時透露於本月31
日晚製作《萬眾同心撐亞視》節目，歡迎亞視新知舊雨
來撐亞視。
對於有報道指亞視「斷水斷糧」，葉家寶強調只是誤

傳，他解釋：「水機一直喺度，只是送水公司未送水過
來，應該周二沒有問題，現時先用樽裝水，(飯堂縮短
經營時間？)周一(今日)會維持一切正常服務，完全是因
為飯堂員工流失問題，令有些工作做不到，之前有三、
四天受到影響，但已即時開會解決。」
至於亞視跟now台合作，家寶透露有待開會確定詳

情，但並不是評論王征桃色事件，主要是講亞視人情
味。問到如何處理王征事件？葉家寶謂：「如果是近兩
年前的事，已經是好舊，為何現在才拿出來講，有證據
的話當時不拿出來？(暗示有人博宣傳？)無這含意，只
覺得亞視已經很困難，點解仍要在傷口灑鹽？」

香港文
匯報訊（記者
李思穎）亞視的
財困和欠薪問題尚
未解決，近日更
有指出現「斷水」
情況，整
橦大樓只剩下
兩名清潔女工，主持
《我愛下午茶》的袁潔儀因節目有不少存
貨，故此近日不用返亞視，應該本周四先
回公司開工，所以對亞視「斷水」事件並
不知曉。
關於亞視只得兩名清潔女工，她表示：

「向來都不多人，之前九月試過無廁紙
用，不過衛生情況可以，沒有特別，但有
時會自備水和紙巾，其實好多人都已習
慣，他們好多都自備飯盒，唔爭在自備埋
水，我覺得亞視員工適應能力很強，加上
員工都好勤力，部分人都會有兼職。」

對於王征的桃色事件，袁潔儀表示沒有機會接觸
對方，但她也不相信傳聞。說到梁景煌說有證據在
手，袁即說：「這年代不會介意同性戀，如果感覺
不舒服應即時講出來，電視都有教有人非禮要say
no，沒理由事隔多時先講，係咪有宣傳之嫌呢？」
蔡國威因沒有返亞視，也不清楚「斷水」情況，

他說公司曾經有出過告示指飯堂營業時間縮短二小
時，周日和公眾假期會放假。當他聞亞視只有兩個
清潔女工，他說：「咁陰功！唔會啩，我也不知去
到這樣嚴竣，希望盡快得到改善。」
有傳亞視會安排藝人上now《娛樂審死官》節目

為王征澄清，蔡國威表示沒收到通知，自己從沒被
邀請出席任何公司飯局和私人活動，不知實際內
容。
莊思敏對於前經理人公司的藝人李明憲捲入王征

的桃色事件，她說：「公司結業後已經解約，看到
他這些新聞很震驚，以前沒聽他提起過，曾經問過
他為何離開亞視，他沒有直接回答，顯得隱晦，唯
一印象是簽他時，他問我要不要應酬和大老闆是什
麼人。」至於李明憲的性取向，莊思敏說對方是正
常的，也知當時他是有女朋友。 香港文匯報訊（記者李思穎)一度被

指會舊情復熾的佘詩曼和鄭嘉穎，隨着
近日嘉穎被發覺在平安夜到夜店結識女
生，又被傳媒影到他與一名身材豐滿的
女生親吻，看來阿佘和嘉穎再續情緣的
機會非常微，不過阿佘仍保持大方表示
最緊要是嘉穎開心。
架上墨鏡出席百萬行的阿佘被問到嘉

穎與女生的親密舉動，她帶笑謂：「沒
有留意新聞，應該問返當事人，點解問
我？(你所認識的嘉穎都是很主動？)不
知道，也沒對過我主動，(有否見過嘉
穎用『牆壁咚』這一招？)沒見過，我
也沒有遇過。」嘉穎自言也是普通人想

搵番個伴，阿佘也希望對方開心，至於
之前盛傳嘉穎再追求阿余，阿佘即說：
「一直都是你們(指傳媒)講，他對我沒
有追求行動，只是你們自己講，總之他
開心就得，(嘉穎向來形象很好，今次
打爛齋缽？)我沒有看過報道，他開心
便可以，(你開心嗎？)我現時生活很開
心，多謝晒。」
薛家燕一度睇好阿佘和鄭嘉穎復合，

如今大跌眼鏡，家燕姐笑言：「不是跌
眼鏡，應該是會錯意，最初見到他們二
人的眼神好有愛和光彩，所以之前同阿
佘合拍《十月初五的月光》時求證過
她，她都說不是，還叫我不要過她一

棟，當時以為她是怕醜，其實嘉穎當時
是否飲大了，如果他真是遇上鍾意的
人，我會恭喜他。」
黎耀祥說到嘉穎夜蒲吻女一事，他

說：「他單身寡仔去社交場合識女仔好
簡單，幾十歲人難道在幼稚園暢遊嗎？
就算出去飲下酒稍為有親熱動作，也無
需大驚小怪，換上是我囝囝也沒所謂，
我好開放，當然十歲便不可以這樣
做。」
另外，祥仔被問到亞視正值困難時

期，會否伸出援手？他爽快謂：「有需
要便會幫，大家同坐一條船，公司發起
任何行動，站在我立場是沒有所謂，又

不用我出錢，出錢都無，出力是無所
謂，大家都希望整個行業的從業員做得
好，又可以體驗我們萬眾一心。」祥仔
又覺得無綫購入亞視的粵語長片是好
事，最好是有專門時段播出給大家欣
賞。
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香港文匯報訊（記者 李思穎）亞視面對財困及拖糧問題，不過

「人間有情」，亞視獲各方伸出緩手，無綫已證實以數百萬購入亞視

的黑白粵語長片版權，已離開亞視的亢帥克答應義助為亞視吸納廣告

收益的音樂會演出。無綫和亞視兩台高層昨日在百萬行活動上碰頭，

李寶安透露，無綫斥資數百萬元向亞視購買黑白粵語片版權，希望有

助財困的友台。
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香港文匯報訊（記者李思穎)司馬燕於2012年
10月不幸患上胃癌，近兩年不停受到病魔折騰，
經常出入醫院，去年底一度傳出司馬燕病危消
息，其後她出院回家度聖誕，不過昨日再度傳出
司馬燕於寓所昏迷被送往東區醫院，一度更傳出
死訊消息，但至截稿前未獲得任何人證實。
司馬燕病危消息傳出後，不少傳媒便分別到
其紅山半島的寓所和東區醫院守候，其夫吳忠
義和兩個兒子一直未見露面，及至昨日下午5時
10分，其夫吳忠義駕車載着兩個兒子返回寓
所，但見車上的吳忠義木無表情，當見到大批
傳媒在場即加速駛進屋苑內，並沒開腔講述愛
妻的情況。至於司馬燕身邊好友亦未有透露進
一步狀況。

司馬燕患
病期間一直
表現樂觀，
其夫對太
太更是不
離不棄。
近年司馬燕病情反
覆，不時出入醫院，去年10月再傳出她入院留
醫，至12月時一度有消息指她病危，體重跌至
50磅，後來其家人好友透露司馬燕病情穩定，
並且出院回家度聖誕，其間司馬燕上載與老公
和兩個囝囝、表妹陳麗文在家切蛋糕慶祝聖誕
的照片，當時她瘦骨嶙峋，但精神看來不錯，
直至前日又再傳出她病情告急。

阿佘指嘉穎不曾對她主動

傳司馬燕昏迷送院

■亞視藝員高舉「堅持不放棄！」字牌高呼口號，行政
長官梁振英也向他們揮手支持。 黃偉邦攝

■亞視執行
董事葉家寶
（右）和無
綫集團行政
總裁李寶安
大方合照。

■行政長官伉儷昨日出
席公益金百萬行，

並與無綫團隊合
照。

黃偉邦攝

■■亞視出身的安德尊亞視出身的安德尊((左二左二))為為「「娘家娘家」」打氣打氣。。

■架上墨鏡的佘詩曼和
黎耀祥出席百萬行。

■■司馬燕在去年聖誕節
司馬燕在去年聖誕節已瘦骨嶙峋已瘦骨嶙峋。。 網上圖片網上圖片

香港文匯報訊（記者 吳文釗)香港導
演電影會會長爾冬陞，昨日與內地、台
灣電影導演代表共約200人舉行為期兩
天的《第13屆海峽兩岸香港電影導演研
討會》，難得兩岸三地電影人聚首一
堂，是歷屆有史以來參與人數最多的一
次。
爾冬陞（小寶）透露首日會議內容主
要探討近年內地電影市場急促起飛下所
出現的亂象，希望借會議讓新一代年輕
導演互相認識和交流。小寶說：「內地
現在每年製作約七百部電影，但上映的
可能只得二、三百部，錢就是這樣燒
掉，很多拍了就沒機會上映，因為內地
市場發展快，很多行規、規範都來不及

制定，在政府立例前，希望行業可以自
發性先制定一些措拖。」看好華語電影
前景的小寶，估計數年內華語電影產業
可以超越美國，而且內地近年興起上網
看電影，單是用手機看電影的人數已超
過用電腦和平板電腦的數字，他說：
「會議主要讓年輕一代的導演互相認
識，但已經不關我事，因為我已有退休
計劃。」小寶表示退休計劃不會全面脫

離電影，有好題材也會拍攝，他說：
「或者做監製幫助新一代導演，始終香
港仍有一班刻苦工作的年輕人。我很佩
服吳宇森和徐克，因為拍攝那些大製作
要花很大體力。」同時，小寶認為香港
電影不會消失，只是要跟隨市場需求轉
變，現在對香港新導演有好處，因為出
名的都走到內地拍片，本地有很大的空
間讓他們發展。

■■來自兩岸三地的導演在港參與研討會來自兩岸三地的導演在港參與研討會。。彭子文彭子文攝攝

■爾冬陞

爾冬陞計劃退休


